



Cœur Vanessa

**Le Jumping International de Megève
Edmond de Rothschild s'engage dans
la lutte contre le cancer !**

Jn 2007, un petit groupe de femmes, sous l'impulsion d'Annick Laurent, se mobilise pour initier une démarche collective et crée l'association Cœur Vanessa. La mission est claire : collecter des fonds en organisant diverses manifestations, et les redistribuer aux associations qui luttent déjà contre la maladie comme à l'association, "À Chacun son Everest" de Christine Janin et à la Fondation Avenir du Professeur Khayat.

Cette année, venez déguster des glaces, des gâteaux et des bonbons mais aussi un bon café, sans oublier de repartir avec le chapeau officiel du jumping !

Rendez-vous sur le stand de l'association situé en face de l'entrée de l'espace VIP. Nous comptons sur vous !

The Megève Edmond de Rothschild show Jumping is dedicated to the fight against cancer in 2008, at the instigation of Annick Laurent, a small group of women joined forces to form a collective action. The association's mission is clear: organize different events and redistribute the funds raised to associations that are already fighting cancer like Christine Janin's "À chacun son Everest" ("to each their Everest") association and to Professor Khayat's Foundation "AVT".

This year come and enjoy ice creams, cakes and sweets as well as an excellent coffee, and don't forget to come away with the official Show Jumping hat!

Find us at the association's stand opposite the VIP area entrance. We are counting on you!

COEUR VANESSA Tout au long de l'année

Des manifestations diverses sont organisées, telles que des soirées, concerts, ventes privées, marches du cœur et manifestations sportives.

Exemple en date, du 30 mai au 3 juin, 23 filles ont relié Saint Tropez depuis Annecy 500 km au total qui leur ont permis de récolter des fonds qui seront intégralement reversés à l'association "À Chacun son Everest" pour l'accueil des enfants et des femmes atteints d'un cancer.

De telles initiatives sont précieuses car elles donnent des moyens supplémentaires indispensables à ceux qui partagent l'espoir réaliste de venir très vite à bout de ce qui reste un fléau.

COEUR VANESSA Throughout the year

Different events are organised, such as evenings, concerts, private sales, fundraising charity walks and other sports events.

A recent example, from the 30th May to 3rd June, 23 girls walked from Annecy to Saint Tropez. A total of 500 km which enabled them to collect funds, all of which will be donated to the "À Chacun son Everest" association, which provides therapeutic support to children and women suffering from cancer.

Such initiatives are precious, bringing indispensable additional resources to those who share the realistic hope of rapidly overcoming the illness, which returns to curse even today.

Thinking you and them.



« Merci à vous
et à eux ! »

LE COEUR VANESSA
ESPACE 55 - TÉL. +33 (0)4 50 34 61 88
WWW.COEUR-VANESSA.COM

Crée en 2017 par Alexandra et Jérôme, parents de Julia atteinte du syndrome de Sturge Weber. Le but de l'association est d'informer le public sur la maladie, d'apporter un soutien financier et de rompre l'isolement des familles concernées tout en favorisant la recherche sur ce syndrome.

Retrouvez Alexandra, Jérôme et Julia sur le stand Coeur Vanessa en face de l'entrée du VIP.

Created in 2017 by Alexandra and Jérôme, the parents of Julia suffering from the Sturge-Weber syndrome. The association aims to inform the general public about the illness, bring financial support to and reduce the isolation of families concerned, whilst promoting research on the syndrome at the same time.

Find Alexandra, Jérôme and Julia at the Coeur Vanessa stand opposite the VIP entrance.



ASSOCIATION VANILLE FRAISE
TEL. +33 (0)6 42 55 67 02
WWW.VANILLE-FRAISE.ORG